

松伏中学校の体育館が新しくなりました

平成25年7月から大規模改修工事を行っていた松伏中学校の「体育館大規模改修工事完成記念式典」が3月7日(金)に開催されました。式典は、生徒会長によるお礼の言葉や3年生による喜びの歌の合唱などを行い、参列者全員で完成をお祝いしました。

■改修の主な内容

環境に配慮した教育環境の充実と、災害発生時に地域の防災拠点としての避難施設の安全性を確保した防災力の強化。

- ▶ 館内すべての照明をLEDにし省エネ化
- ▶ 災害時の避難施設を想定し、遠赤外線暖房機の設置
- ▶ 地産地消促進のため、埼玉県産の木材で壁を仕上げ、落ち着いた温かみのある空間の創出
- ▶ 安全性の向上を図るため、屋根を軽量の鋼板製に葺き替え
- ▶ 「埼玉県福祉のまちづくり条例」に適合した、オストメイト対応の多目的トイレ等を設置



ZOOM UP!

町内中学校・小学校で卒業証書授与式が行われました【3月14日・24日】



3月14日に、松伏中学校126名、松伏第二中学校243名の生徒が卒業証書を受け取りました。(写真は松伏中学校です。)また、24日に、松伏小学校180名、金杉小学校66名、松伏第二小学校99名の児童が卒業証書を受け取りました。

皆さん、ご卒業おめでとうございます！

平成25年度松伏町スポーツ少年団卒団式が開催されました【3月1日】



田園ホール・エローラで、野球・サッカー・ミニバスケットボール・バレーボールで活動する11少年団の団員・指導者・保護者が参加し、64名の卒団生へ、関係者が見守る中、それぞれのユニフォーム姿で卒団証が授与されました。



第33回赤岩地区公民館祭が開催されました【3月2日】

赤岩地区公民館を利用するサークルによる、1年間の活動成果の場として開催されました。アトラクションの部ではダンス、コーラス、空手、お琴など14団体、展示の部では和裁、絵手紙など4団体が参加し、来場された、皆さん楽しい1日を過ごしていました。